



D.R.

*De roseau pensant, l'homme d'aujourd'hui est devenu roseau  
communicant. Pour un roseau, communiquer c'est transmettre  
ce qui vient d'ailleurs dans le hasard des vents.  
Pour un homme, c'est émettre ce qui sourd de soi vers les autres,  
écouter ce qui sourd des autres jusqu'à soi.  
C'est changer en faisant échange.  
C'est mettre aussi en ordre les bruits confus qui nous entourent.  
Les bruits disparates, dirais-je. Pour faire du monde  
la ruche réciproque des hommes.*

*Jacques Lacarrière*

*Chemins faisant*

Société des amis de Jacques Lacarrière

Président d'honneur, Ismaïl Kadaré

Président, Gil Jouanard

Vice-président, Luis Mizon

Secrétaire générale, Françoise Huart

Trésorière, Cécilia Joxe

Déléguée artistique, Sylvia Lipa-Lacarrière